

Caso Reficar: firma de la jueza tenía contratos con Ecopetrol

Todo está listo para que el 4 de noviembre se inicie la audiencia preparatoria de juicio de uno de los más sonados escándalos de corrupción: la modernización y ampliación de la refinería de Cartagena (Reficar). Pero el caso se puede quedar temporalmente en el limbo e incluso re-

troceder. Apoderados de algunos procesados estudian recusar a la jueza, Betulia Orduña Holguín, porque una empresa de la que ella es accionista firmó varios contratos con Ecopetrol, dueña de Reficar y reconocida como víctima en el expediente. [Colombia / 1.3](#)
